
 

 

 

Perugia, 18 luglio 2022 

 

Oggetto: Verbale adunanza Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 

Nel pomeriggio del 18 luglio 2022 il Collegio dei Rappresentanti si è riunito per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni dellә Presidentә; 

2. Approvazione verbale della precedente adunanza; 

3. Presa d’atto del verbale dell’adunanza del 28/10/21; 

4. Presa d’atto del verbale dell’adunanza del 15/02/22; 

5. Presa d’atto del verbale dell’adunanza del 10/02/22; 

6. Discussione ed approvazione della mozione redatta dal Collegio dei Rappresentanti degli 

Studenti circa la modalità di erogazione della didattica A.A. 2022/2023; 

7. Varie ed eventuali 

 

Presenti: 

Dott.ssa Veronica Strina 

Dott. Naomi Camardella 

Dott. Mauro Le Donne 

Dott.ssa Ouns Mornagui 

Dott.ssa Arianna Serena 

Dott.ssa Kristi Ismaili 

Dott.ssa Francesca Pellegrino 

Dott.ssa Chiara Terzolo 

Consigliera Lucrezia Terracina 

Consigliera Maria Mandarelli 

Consigliere Luca Mattiacci 

Consigliere Diego Andrés Attisani 



 

Assenti giustificati: 

Dott.ssa Amal Santini 

Dott.ssa Emilia Galbo 

Dott. Luca Kosowski 

Consigliera Gaia Morelli 

Consigliera Chiara Chirico 

Consigliere Michele Tarini 

Consigliere Luca Giordano 

 

La riunione ha avuto inizio alle ore 15. 

 

 

Punto 1 

La consigliera Mandarelli viene nominata Vicepresidente del Collegio dei Rappresentanti. 

 

Punto 2 

I presenti hanno approvato all’unanimità il verbale dell’adunanza precedente. 

 

Punto 3 

I presenti hanno approvato all’unanimità il verbale dell’adunanza del 28/10/21. 

 

Punto 4 

I presenti hanno approvato all’unanimità il verbale dell’adunanza del 15/02/22. 

 

Punto 5 

I presenti hanno approvato all’unanimità il verbale dell’adunanza del 10/02/22. 

 

Punto 6 

I presunti hanno discusso e in seguito approvato la mozione redatta dal Collegio dei Rappresentanti. 

 

Punto 7 

Lә dott. Camardella ha ricordato ai presenti l’appuntamento con lo sportello AdiSu. Inoltre, ha 

accennato alla possibilità di ricostituire le Commissioni interne al Collegio per meglio distribuire gli 

impegni tra i membri del Collegio. Infine, i presenti hanno discusso la bozza inviata dalla Prof.ssa 

Marchegiani riguardante l’evento Welcome Days on Sustainability. 



 

La riunione è terminata alle 17.05. 

 

Presidentә del Collegio dei Rappresentanti 

Dott. Naomi Camardella 

Segretario verbalizzante 

Consigliere Diego Andres Attisani 

 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 


